



Le coup de choc !

Apprendre à mieux jouer au ping-pong

Le vendredi 13 mars 2020, les élèves de CM1 de l'école d'Eoures partent en car au gymnase du collège Louise Michel pour apprendre à mieux jouer au ping-pong.

Les enfants de C.M.1 ont été divisés en plusieurs groupes pour faire des ateliers différents. Sur certains ateliers, les élèves devaient travailler en équipe.

Pour moi, cette journée a été assez plaisante et sportive. *«Et la prochaine fois, on fait quoi comme sport maitresse ? »*